

—“あるさとちば”のための政策推進を

新木暮る県議会サポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043（227）7411

川市をはじめ、浦安市、船橋市、習志野市の沖合に広がる貴重な自然環境——。県は一帯の埋め立て計画を白紙に戻し、「千葉県三番瀬再生計画」に基づく干潟の再生と地域住民が親しめる親水空間づくりを進めており、市川市民の関心と期待は高まっている。ところで、この再生計画に関連して平成十三年から今までに、多くの会議や調査が行われているが、これにどれくらいの予算を支出し、どのような成果を挙げられたのか。

堂本知事 再生会議、計画策定のための調査、広報事業などで平成十三年より十八年までの六年間に三億七千万円を支出している。この間、住民の参加を求めての再生会議、徹底した情報公開を経て「再生計画」が策定された。また、これらの波及効果として全国各地で三番瀬の〈海の再生〉が注目され、その自治体の施策に盛り込まれた——という点も成果の一つではないか。

選を飾った鈴木衛県議……。早くも六月定例県議会の一般質問に立ち、市川市民の貴重な財産である三番瀬の造成問題をはじめ、発達障害の児童・生徒を指導する「特別支援教育コーディネーター」制度、東京外環道に関する道路ネットワークづくり、「葛南広域公園」の造成計画などにつき、要望や提言を行い、その政策通りを証明しました。

「一番瀬」めぐり県の姿勢質す



次世代に伝えよう
ふるさとの貴重な自然

航路の浚渫で土砂活用を 三番頭の干場吉哉

三番瀬の干潟造成

●三番瀬の干潟造成

鉢木ことし四月の『教育基本法』改正により〈特別支援教育の推進〉が丁寧に

の講座や心理検査法の研修を行つてゐるところだ。

鉢木 县当局はこの三番瀬再生を今後どのように進めていく方針か?

定性もないと聞いている。市川
航路の浚せつ土砂は利用できな
いのか。これは輸送費の面でも
経費の軽減が図れていいのでは
ないか?

育の推進」が打ち出された。このなかで「特別支援教育コメディネーター」を設置することが求められているが、文科省が玄武院一八年度に開

教育長 専門性を持つて学校への指導、助言を行う「巡回指導職員」（九名）を学校の要請に応じて派遣するほか、今年度より職員の派遣が必要ではないか。

達障害の子に、きめ細かな支援
●特別支援教育コーディネーター制度

●特別支援教育コーディネーター制度

発達障害の子に ●特別支援教育

応して派遣していくのが、今年度は新たに特別支援教育支援員に対して、専門家として助言や援助を行う「巡回サポート」を支援学校九校に配置した。

都まづり 地域づりので意見 ご提言をお寄せ下さい

鈴木まもる 県議会議員

〒272-0021 市川市八幡 3-29-20 秋葉ビル3F
TEL 047-333-6000 FAX 047-322-3232



都市づくり、地域づくりの政策通 鈴木まもる 県議

東京外郭環状道路計画

関連道路と一体的に整備すべき江戸川に架かる四橋は特に重要

鈴木 東京外郭環状道路（以下外環道）は、昨年国が平成二十七年度全面開通の計画を発表。用地買収も九〇%を超えて、工事が目に見える形で進められています。私の地元市川市においては、よりよい都市整備に貢献するものとして行政、経済界をはじめ多くの市民が早期完成を望むようになつた。

ただし、外環道の完成とは、その関連する道路の整備を含めての完成でなくてはならないと私は考える。そうでなければ、市街地へ流入する車両が増え、深刻な都市問題を引き起こして

しまう。外環道の完成に合わせ、都市計画道路のネットワークづくり、また特に東京都と千葉県を結んで江戸川に架かる橋の改修、整備は不可欠である。

（仮称）押切架橋、市川市大洲地先の（仮称）大洲架橋、妙典

地先の（仮称）妙典架橋、さらには老朽化が激しく改築または新設の必要がある行徳橋の整備計画はどこまで進んでいるか。

国土整備部長 ご指摘の四つの江戸川（旧江戸川を含む）架橋については、県も市川市周辺の交通混雑を緩和するため、外環

（大洲橋）は、两岸とも住宅が密集しており、まだ計画を進めている段階には至っていない。

また、「押切橋」は、東京都側の取付道路の事業が進んでいるので、都との調整をしたうえで、具体化に向けて動き出す方針。

が策定後に、協議をする予定。

また「押切橋」は、東京都側の

道の計画に合わせ整備することが重要であると認識している。

このうち「妙典橋」について

が重要であると認識している。

このうち「妙典橋」について